

Bericht Schach Haslach

Der Schachverein Haslach bietet jeden Dienstag Schach in der Volksschule an. Ein Volksschulteam nahm an der Bezirksmeisterschaft und Landesmeisterschaft im Schulschach teil. Das Schachjahr in der Volksschule wurde mit einem Volksschulcup abgeschlossen.



6 Kinder aus Haslach nahmen bei Schülerligaturniere teil. Insgesamt erreichten sie 21 Teilnahmen bei SL Turniere.



Der Schachverein Haslach hat folgende Turniere ausgetragen: Schülerligaturnier Nord, Bezirksmeisterschaft Schulschach für die Bezirke Rohrbach und Urfahr-Umgebung, Mühlviertler Meisterschaft Schulschach für Volksschulen, Mittelschulen und Oberstufen